



prendan esta oportunidad.

Esta es una oportunidad única, y la carrera ya comenzó. Partir apenas se dispara la pistola de arranque es crucial.

GEORGES DE BOURGUIGNON COVARRUBIAS

)
l
)
z

Pistola de arranque

Señor Director:

Al igual que en una carrera de atletismo, el 3 de abril de 2025, EE.UU. jaló el gatillo de la pistola de arranque.

A partir de ahora, las exportaciones de todos los países del mundo se encarecieron para los consumidores americanos en al menos 10%. Un salto discreto gigantesco como pocas veces se han visto en la historia moderna.

Al mismo tiempo, una oportunidad enorme para Chile si sus autoridades logran moverse con determinación y consiguen un acuerdo bilateral que permita reducir o eliminar dicho arancel para nuestras exportaciones.

Chile podría capturar mercado y consolidar posiciones que hasta ahora no hemos logrado por la competencia que viene de la oferta de otros países.

Esto requiere un gobierno decidido, que actúe con agilidad, ya que lo mismo estarán haciendo los demás países que com-